
平成２９年度 第１回リーダー会議 議事録 

               日時：平成２９年４月８日（土）16：00～17：00 

場所：麻生飯塚病院 エネルギー棟 ６階中会議室 

出席者：１～７回生９、10回生 12～18回生 

医師 3名 相談役 3名 

 

議題 

１．第 3回（３月１１日）のリーダー会議での持越し議案の検討 

筑豊糖尿病療養指導士の会運営について 

麻生先生のコメント 

 「それぞれのイベントは、地区担当、LCDE のサポートで運営できている。しかしイベント

だけでなく LCDE の会が今後どのような運営をしていくか、内容の掘り下げが必要と考える。

本日（糖尿病治療を考える会 17回生担当）の発表にもあったように LCDEとして新たな取り

組み（災害、認知症、合併症重症化予防、地域との連携等）が重要である。LCDE の会を組織

として考えていくことが大切。経験者が中心となり、若い世代へつなげて欲しい。これまで通り

担当回生がイベントを実行するが担当回生を支える組織が必要。再度リーダー会で組織化につい

て検討して欲しい。」 

 上記の内容を受け検討を行った。（詳細は、第 3回リーダー会議議事録参照） 

この検討内容からリーダー会議の方向性として、「相談する人、場所が必要であるため LCDEの

会を組織化する」ことが決まった。LCDE の会の組織については今後もリーダー会議で検討を

続けることが決定された。 

なお、平成 29年度は、第 3回リーダー会議で決まったように、現状のまま相談役が各イベン

トの会議に参画し、サポート回生と一緒にサポートしていく。 

本日の検討内容 

組織化する趣旨について出席した回生リーダーの中から再度質問があり、説明後検討を行った。 

１）ＬＣＤＥの会は、日本糖尿病協会に属している。 

２）当初は、筑豊単独での活動であったが、現在では福岡県単位での活動を行うことがある。 

３）活動内容によっては、助成金が交付されている。活動内容を県に報告する必要がある。 

４）毎年担当者が変わることで、福岡県のＬＣＤＥの会や日糖協福岡県支部より誰に連絡してよ

いかわからない。福岡、筑後、北九州地区は、組織化されて担当者はほとんど変わらない。 

５）担当回生の負担を減らす必要がある。 

６）まずは、経験者が中心となって会を組織化し、文章等を含め基礎作りを行う。 

７）組織化の案は別紙参照 

８）役員については、リーダー会のリーダー（平原）サブリーダー（庄野）4地区担当者（松田、

青木、大里、龍野）で後日検討する。 

 



検討後、採決を行い（該当出席者 18名、賛成 15名）、筑豊糖尿病療養指導士の会規約第 10条  

１．９．１３に則り 

「筑豊糖尿病療養指導士の会」は組織化することで決定し、準備をすることとなった。 

 

 

２．その他 

１）次回臨時のリーダー会議を 6月 17日（土）筑豊糖尿病患者会総会終了後、済生会飯塚嘉穂

病院で行う。 

２）リーダーの変わった回生は、飯塚市立病院の庄野さんまでメールアドレスまたは、連絡先を

伝えてください。 

３）不明な点、ご意見のある方は、回生のリーダーまで連絡してください。 


